

Jadis I70

El amplificador integrado **Jadis I70** está excepcionalmente bien construido, con un diseño robusto y elegante que puede generar opiniones divididas. En su parte frontal, ofrece controles estándar como el interruptor de encendido, la perilla de volumen, el control de balance y el selector de fuente. Cuenta con la capacidad de polarización automática, eliminando la necesidad de que los usuarios establezcan la polarización por sí mismos, una función atractiva para aquellos que prefieren evitar complicaciones técnicas. Sin embargo, el **I70** emite mucho calor, por lo que potencialmente podría aumentar tu factura de electricidad.



En la parte trasera, el amplificador incluye cinco entradas RCA, aunque carece de una entrada balanceada XLR, que habría facilitado el uso con ciertos equipos de prueba.



Además, proporciona una salida de derivación y salidas de altavoces que admiten bi-cableado y bi-amplificación. El ajuste de las salidas de los altavoces se personaliza según la impedancia de tus altavoces.

Desde el punto de vista sonoro, el **Jadis I70** es excepcional. Utilizado con los altavoces Audiovector R6 Arrete y alimentado por el DAC de LAB12, este amplificador proporciona una rica gama de detalles y una complejidad sonora asombrosa. Sorprende la potencia del **I70**, su capacidad para tomar el

control total de los parlantes, y su silencio absoluto, lo que permite una experiencia auditiva detallada y sin interrupciones.



Este amplificador es capaz de revelar nuevos aspectos de grabaciones familiares, gracias a su enfoque en los detalles más sutiles. La presentación es dinámica y fresca, ofreciendo una perspectiva nueva en las canciones. En ningún momento da la impresión de ser suave o lento, algo que suele asociarse a menudo con los amplificadores de válvulas.



En términos de su capacidad para manejar diferentes géneros, el **I70** es igualmente impresionante. Con música clásica, jazz o techno, este amplificador reacciona instantáneamente a los cambios dinámicos en la música, aumentando la emoción y la expectativa. Los vocales se presentan de manera natural y los registros superiores nunca son ásperos. A altos volúmenes, el I70 mantiene su claridad y detalle, sin sacrificar ninguna de sus características de sonido.

No me disculpo en absoluto por mi efusiva revisión de este amplificador, es absolutamente maravilloso y cumple todos los requisitos de conexión emocional correctos para mí

Lo que este amplificador hace excepcionalmente bien es equilibrar un rendimiento tremendamente dinámico con una presentación enormemente detallada y matizada. El amplificador reacciona de inmediato a la necesidad de energía y esto brinda una experiencia auditiva fantásticamente emocionante con todo tipo de música.



El **Jadis 170** es costoso, pero su rendimiento justifica su costo. Ofrece una calidad de sonido sin igual y un ajuste y acabado superiores. En conclusión, el Jadis 170 es una excelente opción para los audiófilos que buscan la perfección en su sistema de sonido.

HiFi Pig